

Zeitschrift: Générations plus : bien vivre son âge
Herausgeber: Générations
Band: - (2010)
Heft: 19

Rubrik: Panorama : le monde en bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 26.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Nous sommes tous des grands menteurs

Non, l'homme ne ment pas comme il respire. Il n'empêche. En moyenne, l'être humain travestit la vérité plus de deux fois par jour, soit 940 fois par année. Les principales raisons seraient d'ordre social. On ne veut pas ternir sa réputation, sa carrière ou blesser ses proches. D'après une étude anglaise, c'est à sa mère qu'on ment le plus (23%), à ses collègues de travail (20%), à son patron (12%) et à son partenaire (12%).

Les Queen Elizabeth passent, la reine reste

Exceptionnelle reine d'Angleterre. En cette fin d'année, la souveraine âgée de 84 ans a baptisé officiellement le nouveau *Queen Elizabeth*, troisième d'une lignée de paquebots mythiques. Elle a ainsi montré l'attachement de la couronne à la marine de son pays. Fallait-il le prouver d'ailleurs?

En 1938, alors qu'elle n'avait que 12 ans, elle avait déjà assisté à l'inauguration par sa mère du premier de ces bateaux de prestige. Et vingt-neuf ans plus tard, soit en 1967, elle avait présidé les festivités lors de la mise à l'eau du *Queen Elizabeth II*. Longue vie à la reine.

120 millions

de personnes ont regardé sur internet en 2009 la vidéo de la chanteuse Susan Boyle lors de son audition à *Incredible talent*.

Pilote de jet à 88 ans



Il n'y a pas d'âge pour réaliser ses rêves. Vétéran canadien de la Seconde Guerre mondiale, Gilbert Gilles Boulanger a volé à bord d'un chasseur à réaction CF-18, dont il a pris les commandes pendant quelques minutes. Au total, le vol a duré une heure et l'avion de chasse est monté à une

altitude de près de 12 000 mètres. Pendant quelques minutes, le senior a même pris les commandes de ce monstre appartenant aux forces aériennes du Canada. «Mais il y avait tellement de choses à voir que j'aimais mieux ne pas piloter et regarder ce qui se passait», a expliqué notre homme.

L'UCBA, méconnue, reste très active

Encore mal connue du grand public, l'Union centrale suisse pour le bien des aveugles (UCBA) s'engage néanmoins sans faille au service des sourds aveugles et malentendants malvoyants. Pour preuve, elle a notamment dispensé près de 13 400 heures de consultation l'an passé aux personnes souffrant de tels handicaps. L'UCBA leur a aussi remis plus de 25 000 moyens auxiliaires, tandis que ses bénévoles ont consacré quelque 16 500 heures d'accompagnement. A signaler la très belle exposition qui se tient actuellement à l'Hôpital ophtalmique Jules-Gonin sur les 150 ans du braille en Suisse.

Un tripot pour les anciens

Un cercle de jeux clandestin pour personnes âgées a été démantelé à Paris. Sous couvert d'association de quartier, des animateurs incitaient les seniors à venir jouer au rami, à la belote et au tarot. Une fois les portes closes, une autre partie se jouait. La présidente de l'association poussait les participants à miser de l'argent pour arrondir leur bas de laine. Un complice se chargeant alors de faire monter les enchères. Et si les anciens n'arrivaient pas à suivre, la maison leur faisait crédit avec remboursements étalés. Une descente de police a heureusement mis fin à cette arnaque. Moyenne d'âge des joueurs: 70 ans.

Un somnambule armé et maladroit

Un accident peu banal, même s'il est arrivé aux Etats-Unis, pays des armes à feu. Sanford Rothman, un brave citoyen du Colorado âgé de 43 ans, s'est tiré une balle dans le genou pendant une crise de somnambulisme. La «victime» a prévenu elle-même la police, affirmant avoir été réveillée par une forte détonation. Le rapport de police indique que le sexagénaire n'était pas sous l'emprise de l'alcool ni de drogues. Il était bien seul dans sa maison, avec une arme de 9 mm à côté de son lit.